

Más apoyo para "Pato" en la UCR

Patricia Bullrich sumó a Diego Santilli y busca la cohesión de todo el frente de Juntos por el Cambio. - Pág. 3 -

Polémica por la suma fija

# Alberto Fernández, contra los empresarios que no quieren pagar el bono

El Presidente se refirió a la situación en Catamarca y advirtió también a gobernadores que "llegó la hora de distribuir". Desde el Ejecutivo bonaerense ratificaron la medida pero señalaron que no habrá "fondos extraordinarios" como solicitaron intendentes opositores. - Pág. 2 -

- Télam -



## El sueño de la séptima se mete entre los mejores cuatro

Boca, apoyado en otra heroica actuación de Sergio Romero -surgido de "La Academia"-, se impuso en los penales 4-1 ante Racing en Avellaneda. El rival en semifinales será Palmeiras. - Pág. 7 -

Copa Argentina

San Lorenzo se metió en los cuartos de final



Copa Sudamericana

Defensa sigue haciendo historia: ya está en semifinales



Como hace dos años, el equipo de Florencio Varela se metió entre los cuatro mejores del torneo continental. Ayer superó 2 a 1 en Banfield al sólido puntero del Brasileirao, Botafogo de Río de Janeiro, sacando partido del 1-1 registrado en el encuentro de ida. - Pág. 7 -

Horror en Olavarría

La aberrante confesión del doble homicida

Marcelo Fabián Ene, el hombre que asesinó a su pareja y el hijo de ella, dejó una carta antes de suicidarse en la que admitió que lo "tenían cansado" y que dejó sus cuerpos en un freezer "para que puedan velarlos". - Pág. 5 -

“Esto no es el plan platita”

# Fernández a los empresarios: “Llegó la hora de distribuir”

**El presidente respaldó** las medidas anunciadas por Massa y apuntó también contra gobernadores que rechazan la suma fija.

El presidente Alberto Fernández sostuvo que las medidas económicas tomadas por el Gobierno no son “no es el plan platita” sino el “plan justicia” y apuntó contra los empresarios y gobernadores que se mostraron en contra de la suma fija.

“Le digo a esos empresarios que se llenaron de plata en los dos últimos años en que la Argentina creció 16%, que se llenaron de mucha plata en los años de pandemia, que ha llegado la hora de distribuir”, dijo el Presidente ayer en un acto en Catamarca.

Fernández inauguró la pavimentación de la ruta provincial 3 en un acto que compartió junto al ministro de Obras Públicas, Gabriel Katopodis; al gobernador local, Raúl Jalil, y al mandatario

de La Rioja, Ricardo Quintela.

Allí le dijo a los empresarios que “no se quejen cuando el Gobierno les dice que hay que darle una suma a los trabajadores para tratar de mejorar el equilibrio” y “que alguna vez piensen en la comunidad en la que viven y dejen de pensar en sus bolsillos”. “Lo único que estamos haciendo con esto es un poco más de justicia, es distribuir más las ganancias de algunos, y que esas ganancias y esas utilidades lleguen a los que trabajan”, señaló.

Y agregó: “Esta reflexión también se la hago a algunos gobernadores”. “Yo estoy rodeado por dos gobernadores que ni siquiera esperaron al Gobierno nacional para hacer las correcciones que había que hacer”, indicó sobre Jalil y Quintela. Y agregó: “Lo hi-



**Energico.** El mandatario habló desde Catamarca. - Télam -

cieron antes y se sumaron con más esfuerzo cuando el Gobierno nacional pidió más esfuerzo. Y no se quejaron de distribuir mejores ingresos entre los empleados públicos”.

En esa línea, continuó: “Me llama la atención que Catamarca y La Rioja puedan y que la ciudad (por la Ciudad Autónoma de Buenos Aires) más opulenta de la Argentina tenga dificultades para hacer eso. Me llama mucho la atención”.

Fernández también indicó que las medidas anunciadas por el ministro de Economía, Sergio Massa, para paliar los efectos de la devaluación “no es el plan platita”. “Es el plan justicia: que los que más tienen, más repartan. No es otra cosa. Es el plan justicia, no es el plan platita”, indicó. Y, al destacar las obras públicas realizadas por su gestión, advirtió que “todo lo que pudimos aportar a las provincias lo hemos aportado en silencio en todos estos años”. - DIB -

## Castagneto desde AFIP: “Están en condiciones de pagar”

El titular de la Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP), Carlos Castagneto, apuntó contra los empresarios que rechazan el pago del bono de \$ 60.000 para trabajadores anunciado por el Gobierno. “Las empresas están en condiciones de abonar esa suma fija”, aseguró el funcionario. Y en un mensaje dirigido a los empresarios, agregó: “La tienen para pagar. No se quejen, aporten cuando hay

que aportar para el país”. En ese sentido, continuó: “Te das cuenta de que cuando tomás una medida en pos de la población, los sectores económicamente más fuertes de la Argentina saltan y no quieren pagar los bonos o estas sumas fijas”. Y, en ese sentido, sostuvo que es porque “quieren ganar cada vez más y distribuir menos”. “Hay que entender que toda ganancia que tienen las empresas

es producto de la mano de obra de los trabajadores, salvo algunas actividades. Tienen que entender que cuando la población esté mejor, ellos van a tener más rentabilidad”, reiteró. “Las empresas están en condiciones de pagar la suma fija. Hay una parte a la que subsidiamos. El resto son las grandes empresas en las que, insisto, encontramos evasión y elusión”, apuntó durante la entrevista radial. - DIB -

### Breves económicas

● **¿Boleto de \$ 6 mil?.** - En medio del debate sobre dolarizar la economía, algo que propone el libertario Javier Milei, el ministro de Transporte de la provincia, Jorge D’Onofrio, advirtió que, con la implementación de esa medida, “un boleto de colectivo podría costar \$ 6.000”, mientras que un pasaje de tren alrededor de \$400. Luego graficó que si una persona quiere tomar un colectivo en cualquier lugar de Estados Unidos, el costo es de US\$ 2,5 y en Francia, para una distancia como la que hay entre Pilar y Buenos Aires, 3,25 euros. - DIB -

● **Exportaciones a la UE.** - Las exportaciones de carne aviar con destino a la Unión Europea (UE) se reanudaron ayer, luego de que estuvieran suspendidas desde febrero pasado debido a la detección de un brote de Influenza Aviar Altamente Patógena (IAAP). A la espera de recuperar a China, que se lleva el 75% de la carne aviar del país, Cancillería informó que se logró que la UE vuelva a comprar, lo que permitirá a los productores reconquistar un mercado que en 2022 ascendió a 7,8 millones de euros en exportaciones. - DIB -

● **Precios Justos.** - El Gobierno cerró un acuerdo para actualizar Precios Justos de la carne. Así, los siete cortes incluidos en el esquema deberán venderse en supermercados, hipermercados y carnicerías un 13% más caros que el mes pasado. La Secretaría de Comercio informó el precio por kilo de cada corte: asado \$1.396, nalga \$1.854, matambre \$1.767, vacío \$1.823, falda \$909, paleta \$1.500 y tapa de asado \$1.396. Estos valores se mantendrán hasta el 15 de septiembre. - DIB -

## Provincia ratifica el bono y descarta -por ahora- ayuda para intendentes

Desde el gobierno bonaerense trabajan para otorgar la suma fija. Intendentes de JxC, unidos para pedir “ayuda”.

El Gobierno bonaerense ratificó que trabaja en la implementación de una suma fija en el marco de los anuncios del ministro de Economía de la Nación, Sergio Massa, al tiempo que descarta, por ahora, una ayuda extraordinaria a los intendentes, tal como vienen

reclamando desde la oposición.

Esa información fue ratificada ayer por fuentes de la Gobernación, y Kicillof se convertiría así en uno de los pocos mandatarios provinciales en confirmar el pago de una suma fija.

Por caso, hasta ahora dijeron que avanzarán en el pago del bono, además de la provincia de Buenos Aires, Catamarca, Mendoza, La Rioja, Río Negro y Santiago del Estero. Mientras que ya abonaron suma fija Chubut, Formosa y San Juan.

En tanto, desde el Gobierno de Axel Kicillof advirtieron que “no hay definiciones” en torno a una posible ayuda a los municipios para que puedan afrontar una suma fija, tal como vienen reclamando los intendentes de Juntos por el Cambio.

Ayer por la mañana, los jefes comunales opositores dieron a conocer un comunicado conjunto en el que piden “un fondo extraordinario” por parte del Gobierno para pagar a sus trabajadores.

“Existe una imposibilidad de la gran mayoría de los gobiernos

locales de dar cumplimiento a una medida de este tipo, sin afectar seriamente sus finanzas, en muchos casos, o directamente por

carecer de dichos fondos en otros”, advirtieron los alcaldes del espacio opositor en un comunicado conjunto. - DIB -

### BID: US\$ 350 millones

El ministro de Economía, Sergio Massa, recibió a representantes del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), quienes suscribieron un crédito de US\$ 350 millones para que la Argentina fortalezca su “agenda climática”. El dinero, que es de desembolso inmediato, busca reforzar las políticas “que contribuyan a la economía circular y la descarbonización”. - DIB -

**EXTRA** el país y el mundo

ES UNA PUBLICACIÓN DE DIARIOS ARGENTINOS S.A. | PROPIETARIO: DIAR S.A. | DIRECTOR RESPONSABLE: VÍCTOR AGUSTÍN CABREROS | REGISTRO DNDA N° 39881570 | Integra las ediciones de: **Ecos** - Talleres propios: Calle 56 N° 3011 - Necochea - Bs. As. | **El Debate de Zárate** - Talleres propios: Justa lima 950 - Zárate - Bs. As. | **El Popular de Olavarría** - Talleres propios: Vicente López 2626 - Olavarría - Bs. As. | **El Tiempo de Azul** - Talleres propios: Burgos y Belgrano - Azul - Bs. As. | **La Mañana de Bolívar** - Talleres propios: Alvear 47 - Bolívar - Bs. As. | **La Mañana de 25 de Mayo** - Talleres propios: Calle 11 N° 457 - 25 de Mayo - Bs. As. | **La Opinión de Trenque Lauquen** - Talleres propios: Roca 752 - Trenque Lauquen - Bs. As. | **La Razón de Chivilcoy** - Talleres propios: Av. Sarmiento 74 - Chivilcoy - Bs. As. | **La Voz de Bragado** - Talleres propios: Belgrano 1650 - Bragado - Bs. As. | **La Voz del Pueblo de Tres Arroyos** - Talleres propios: Av. San Martín 991 - Tres Arroyos - Bs. As. | **Noticias de Pehuajó** - Talleres propios: Av. Perón 370 - Pehuajó - Bs. As. | **Tiempo de 9 de Julio** - Talleres propios: Libertad 759 - 9 de Julio - Bs. As. | **Tiempo de Los Toldos** - Talleres propios: Libertad 759 - 9 de Julio - Bs. As. | **TiempoSur de Santa Cruz** - Talleres propios: Cmdo. Rivadavia 175 - R. Gallegos - Santa Cruz. | **Contactos:** publicidad@dib.com.ar | vpignaton@dib.com.ar | (0221) 422-0054/84 | Publicidad: (0221) 15-503-1783 | Oficina Central: 48 N°726 4° piso - La Plata - Bs. As.

## Espionaje ilegal

## ARA San Juan: piden que se revoque el sobreseimiento de Macri

Las querrelas de familiares de las víctimas del hundimiento del submarino ARA San Juan en 2017 reclamaron ayer que se revoque el sobreseimiento del expresidente Mauricio Macri en la causa que se sigue por el presunto espionaje ilegal del que fueron objeto, advirtieron que existió "un plan sistemático" para seguir a quienes "molestaban", y señalaron que esas acciones no tuvieron "nada que ver con la seguridad" del entonces mandatario.

"Hubo un plan sistemático de espionaje que no tiene nada que ver con la seguridad presidencial", sostuvo Luis Tagliapietra, abogado querellante y padre de uno de los 44 fallecidos en el hundimiento del submarino, al exponer ante la Cámara Federal de Casación Penal en una audiencia realizada ayer. Los jueces Mariano Borinsky, Angela Ledesma y Guillermo Yacobucci también escucharon a la abogada Valeria Carreras, por la segunda y mayoritaria querrela de familiares de víctimas, quien reclamó revocar los 11 sobreseimientos resueltos, entre ellos los de Macri, los extitulares de la AFI Gustavo Arribas y Silvia Majdalani y otros agentes del organismo de inteligencia. Carreras reclamó seguir adelante con la investigación porque restan medidas de prueba que fueron pedidas pero no se ordenaron y mencionó la manera aún no esclarecida en que se dieron de baja las 44 líneas de teléfono de las víctimas. - Télam -

## La oposición refuerza su frente

## Bullrich trabaja la unidad: Santilli ya está en campaña

El otrora precandidato a gobernador en la lista de Rodríguez Larreta se mostró junto a la postulante de JxC.

La candidata presidencial de Juntos por el Cambio (JxC), Patricia Bullrich, avanzó ayer en la búsqueda de cohesión del frente opositor al recibir el respaldo de la plana mayor de la UCR y del diputado Diego Santilli, quien en las PASO representó a Horacio Rodríguez Larreta como postulante a la Gobernación bonaerense.

Las muestras de apoyo trascienden luego de que algunos dirigentes del radicalismo pusieran en duda su acompañamiento a Bullrich en las elecciones de octubre.

"La única posibilidad de generar un cambio real está en JxC, con el liderazgo de Patricia", dijo el presidente de la UCR y gobernador de Jujuy, Gerardo Morales.

Al salir de la reunión, que se realizó en la sede que el partido tiene en Alsina 1700, Morales indicó que la coalición está "encaminada con mucha energía y con un trabajo muy fuerte en todo el territorio".

"Ha estado toda la mesa del Comité Nacional, con representación de las distintas provincias. Ha sido una reunión operativa, organizando las próximas elecciones, hablando de propuestas. Refirmando nuestra lucha contra el modelo del kirchnerismo", agregó.

Por su parte, la candidata a pre-

sidente destacó: "Nos reunimos para analizar los resultados de las elecciones, aunar criterios y definir la estrategia para continuar trabajando juntos para ser gobierno en octubre".

Además de Bullrich y su candidato a vice, Luis Petri, participaron Morales; el senador y fundador de Evolución, Martín Lousteau; el presidente de la Convención Nacional radical, Gastón Manes; el gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés, y la vicepresidenta del partido, María Luisa Storani.

También estuvieron los legisladores Mario Negri, Luis Naidenoff, Karina Banfi, Soledad Carrizo y Carolina Losada, entre otros.

En cuanto a los respaldos a Bullrich, la candidata recibió a Santilli con el objetivo de abroquelar la coalición en el distrito bonaerense, y le agradeció el haberse sumado a su campaña para las elecciones generales.

"Gracias por tu apoyo, Colo. Te vamos a necesitar en los desafíos que tenemos por delante en la provincia de Buenos Aires y toda la Argentina. ¡Contamos con tu fuerza! Unidos vamos a derrotar al populismo kirchnerista para siempre", indicó Bullrich en un texto que acompaña un video en el que



Arriba. La exministra sumó oficialmente al principal ladero de su rival en la interna. - Télam -

aparecen juntos.

En esa grabación en Twitter, Santilli aseguró: "Como la felicité el 14 de agosto, Patricia Bullrich es nuestra candidata a presidente y yo vengo a poner todo mi equipo y todas mis ganas para lograr ese objetivo".

Por su parte, Bullrich agrega, dirigiéndose a Santilli: "Colo, te vamos a necesitar con todo en la provincia de Buenos Aires, y en todo el país, porque Juntos por el Cambio va a ganar en la provincia y en el país".

## Hoy, Melconian

Bullrich viajará hoy a Córdoba para anunciar formalmente que el economista Carlos Melconian será

su ministro de Economía en caso de ganar las elecciones.

Melconian estuvo la semana pasada en Estados Unidos y a su regreso se reunió con Bullrich para coordinar la presentación junto a su equipo de la Fundación Mediterránea, con el cual viene elaborando planes de Gobierno en materia económica.

Además de pretender la eliminación de ministerios, recortar el gasto público y realizar una reforma laboral -algunos de los ejes de JxC-Melconian pretende implementar reformas previsional, del Estado y de la Carta Orgánica del Banco Central y establecer un bimonetarismo en la economía. - Télam -

## Kicillof defiende su programa Puentes y banca fuerte a Massa

Para el gobernador, "contrasta" con los vouchers de Milei. "Necesitamos que Sergio sea el próximo Presidente".

El gobernador bonaerense, Axel Kicillof, consideró ayer que el programa Puentes que implementa su gestión "contrasta" con las iniciativas educativas de la dirigencia opositora y dijo que el país "necesita que Sergio

Massa sea el próximo Presidente para seguir trabajando con seriedad".

Kicillof estuvo en las ciudades de Colón, donde encabezó la inauguración del primer Centro Universitario del municipio, y de Pergamino, donde visitó el hospital y entregó una nueva ambulancia.

El gobernador dijo que "hacemos mucho y falta mucho por hacer: necesitamos que Sergio Massa sea el próximo Presidente para seguir trabajando con seriedad".

"El programa Puentes es una propuesta novedosa que contrasta tanto con lo que se hizo durante la gestión anterior, cuando se decía que los hijos de los trabajadores no llegaban a la universidad, como con las propuestas supuestamente novedosas de quienes buscan otorgar vouchers para destruir la educación pública", señaló en Colón, en alusión a la exgobernadora María Eugenia Vidal y al candidato presidencial



Kicillof inauguró un Centro Universitario en Colón. - Télam -

Javier Milei.

En un comunicado se indicó que con una inversión de \$61 millones se construyeron las instalaciones del Centro Universitario de 600 metros cuadrados en un predio recuperado que utilizaba la Sociedad Rural local.

El edificio abarca dos bloques universitarios, con aulas tutoriales, aulas divisibles, biblioteca, núcleos sanitarios y administración.

"En esta época en la que muchos proponen recetas mágicas, nosotros estamos acá para mostrar todo lo que ya hicimos, pero también para escuchar, ver todo lo que falta y com-

prometernos con lo que todavía no se ha hecho", resaltó Kicillof.

Destacó que "lo que está en discusión es si los vecinos y vecinas en Colón van a tener más o menos escuelas y posibilidades de acceso a estudios universitarios; más o menos ambulancias y centros para cuidar su salud".

"Estamos para abrir todas las escuelas que faltan, para llevar la universidad a todos los municipios del interior y para que haya más trabajo, salud y bienestar para el pueblo de la provincia de Buenos Aires", remarcó. - DIB -

## CICOP cuestionó a Milei

La Asociación Sindical de Profesionales de la Salud (CICOP) bonaerense lanzó una campaña en rechazo al programa de política sanitaria del candidato a presidente de La Libertad Avanza (LLA), Javier Milei.

Desde el Consejo Directivo Provincial de CICOP indicaron en un comunicado que se pronuncian "en contra de las propuestas llevadas adelante por el candidato Javier Milei respecto a la privatización del sector público y la elimi-

nación de derechos laborales". Además, con mirada crítica, apuntaron: "Somos conscientes de todos los déficits que desde hace tiempo tiene el sistema público de salud, pero también conocemos el resultado de nuestro trabajo diario en los hospitales y centros de salud, en donde se realizan miles de consultas, tratamientos, partos, cirugías, trasplantes y todo tipo de intervenciones, que salvan vidas y cuidan la salud de nuestro pueblo". - DIB -

Fenómeno de la naturaleza

# Gripe aviar en lobos marinos: "nunca antes se vio" una afectación de esta magnitud

Según reportó el Senasa, el contagio en humanos se registró en "una cantidad relativamente baja de casos" en el mundo.

El contagio de más de un centenar de "lobos marinos de un pelo" con gripe aviar a partir del contacto con aves migratorias infectadas generó alertas en autoridades y especialistas que advierten que "el riesgo de transmisión a humanos es bajo", aunque señalaron que "nunca antes se vio" una afectación de esta magnitud a esa especie al tratarse de una variante del virus "altamente patógena".

Se trata de los primeros casos registrados en Argentina en los que la gripe aviar se traslada de las aves a mamíferos, en particular a lobos marinos de un pelo (*Otaria flavescens*).

Desde mediados de agosto, más de un centenar de ejemplares fueron encontrados muertos en Tierra del Fuego, Santa Cruz, Chubut (Península Valdés), Río Negro y en las localidades bonaerenses de Mar del Plata, Necochea, Monte Hermoso,

Villa Gesell, Coronel Rosales y se investigan más casos en Villarino.

"Estamos ante una cepa muy agresiva, los animales se contagian rápidamente unos de otros y comienzan enseguida con los primeros síntomas, que son mayormente temblores que pueden pasar a convulsiones", explicó el presidente de la Fundación Fauna Argentina, Juan Lorenzani.

"Llevo muchos años trabajando con lobos marinos y nunca vi algo como esto. Da mucha lástima porque no se los puede aislar ni vacunar. Estamos ante un nuevo hecho de la naturaleza del que lamentablemente sólo queda aprender", agregó.

El especialista explicó que la presencia de gripe aviar en lobos marinos comenzó en febrero pasado en Perú y Chile, donde debieron emitir "una alerta sanitaria" por la gran cantidad de lobos marinos infectados.

En esta especie de mamíferos, que "carece de las defensas suficientes para este tipo de enfermedad", el virus genera graves afectaciones musculares, neurológicas y respiratorias, que se advierten en "los movimientos convulsivos y desorientados que se registran en los ejemplares infectados", detalló Lorenzani.

El virus A en su variante H5N1 presente en los lobos marinos es un subtipo de gripe aviar altamente patógeno, que registró sus primeros registros en Sudamérica en aves silvestres a fines de 2022 en Perú.

"Son virus que tienen la capacidad de dañar severamente a los animales, puede llegar a casi el 100% de mortalidad, lo que supone una amenaza muy grande para la producción agrícola", añadió el experto, responsable del Laboratorio de aves del Instituto de Virología del INTA.

Si bien su transmisión de aves a mamíferos supone un posible "mayor riesgo de contagio" al humano, los especialistas coincidieron en que es "infrecuente".



Contagio. Hay un centenar de "lobos marinos de un pelo" con gripe aviar. - Télam -

"El riesgo siempre existe pero la probabilidad no es alta, es infrecuente por las características de sus genes. Además, cuando el virus pasa de las aves a un humano, probablemente éste no se lo transmita a otro humano a menos que el virus sufra alguna adaptación", sostuvo Vagnozzi.

Según reportó el Senasa, el

contagio en humanos se registró en "una cantidad relativamente baja de casos" en el mundo, que correspondieron a personas que se encontraron en contacto estrecho y por tiempo prolongado con los animales enfermos.

Hasta el momento, no se constató el contagio de persona a persona. - Télam -

## Crecen los casos de triquinosis en la provincia

Los casos de triquinosis crecen en la provincia de Buenos Aires, donde las autoridades sanitarias emitieron tiempo atrás una alerta epidemiológica. Ahora, la dirección de Bromatología y Zoonosis de la Municipalidad de Tres Arroyos detectó animales infectados en un criadero familiar.

De inmediato se activó el protocolo establecido y se notificó al Ministerio de Desarrollo Agrario de la Provincia de Buenos Aires para continuar el proceso en conjunto, concurriendo un Inspector Zonal que acompañó durante la primera jornada de trabajo, según informó La Voz del Pueblo de Tres Arroyos. - DIB -

## Permanecerá algunos días en observación

### Operaron al cantante "La Mona" Jiménez y le colocaron un stent en Córdoba

El cantante cuartetero cordobés Carlos "la Mona" Jiménez fue intervenido quirúrgicamente la noche del martes para la colocación de un stent, informó su hijo Carli, a través del portal Cuarteteando, de la provincia mediterránea. El cantante fue sometido a un cateterismo, en el que le colocaron un stent, y ayer permanecía internado en terapia intensiva, agregaron las fuentes.

Según los facultativos que atienden al músico internado en el Instituto Modelo Cardiológico de Córdoba desde el miércoles de la semana pasada, la intervención se realizó para "mejorar el flujo sanguíneo" del paciente. Además, se informó que "la



El cuartetero permanece internado. - Archivo -

Mona" permanecerá algunos días en observación en terapia intensiva.

En la madrugada del miércoles 23 "la Mona" sufrió un principio de ACV y fue trasladado al Instituto Modelo de la capital cordobesa. - Télam -

## San Pedro: hallan el cráneo fosilizado de una nueva especie de anfibio

El Grupo Conservacionista de Fósiles del Museo Paleontológico "Fray Manuel de Torres" de la ciudad de San Pedro descubrió restos del cráneo fosilizado de una nueva especie de anuro - un anfibio pariente de los escuerzos - que habitó la región durante la edad Lujanense. El hallazgo fue realizado por el doctor Julio Simonini, durante una salida rutinaria. Los pequeños huesillos se encontraban en una capa sedimentaria cuya anti-

güedad se estima cercana a los 100.000 años. Desde el museo informaron a través de un comunicado que "por tratarse de restos muy frágiles, Simonini recortó un pequeño 'bochón' de terreno conteniendo al fósil y lo envolvió en telas con yeso para facilitar su traslado al laboratorio del museo. Luego quitó el sedimento y se realizó su consolidación final". Según indicaron, el especialista ya sospechaba que había encontrado algo importante. - DIB -

## Policía Federal Argentina

### Secuestran termos falsificados de marca líder que pueden causar riesgos en la salud

La división Antifraude de la Policía Federal Argentina (PFA) allanó un depósito y local comercial del barrio porteño de Villa Urquiza, donde secuestró más de 120 termos y 110 mates falsificados de una reconocida marca, entre otra mercadería que puede presentar "riesgos de salud y de seguridad porque son fabricados con aceros no aptos para contacto con alimentos", informaron fuentes policiales. "Los consumidores que adquieren productos falsificados están expuestos a potenciales riesgos de salud y de seguridad porque son fabricados con aceros no aptos para contacto con alimentos y presentan además, impurezas en su composición",

sostuvo un informe de PFA. En este sentido, se explicó que esto se debe a que el material con el que están fabricados, un tipo de acero inoxidable no apto para el contacto con alimentos, "es poco resistente a la corrosión que produce el agua caliente" por lo que estos termos y mates se encuentran prohibidos por la legislación nacional, la normativa del Mercosur y el Código Alimentario de Argentina. Entre los elementos que fueron secuestrados se encuentran más de 120 termos y 110 mates de diferentes colores; casi 100 bombillas y varias decenas de jarros térmicos y otros recipientes, todos con la inscripción de la reconocida marca estadounidense "Stanley". - DIB -

## Marplatenses

### Las familias de desaparecidos viajaron a Málaga

Familiares de Emmanuel Soria y Maximiliano Ludvik, los dos marplatenses que desaparecieron en Málaga cuando fueron a practicar pádel surf, lograron reunir con una colecta, en menos de 24 horas, la suma necesaria para viajar a España y unirse a la búsqueda de paradero de los jóvenes. En tanto, las fuerzas de seguridad del país europeo anunciaron que se hallaron en la zona dos cadáveres que no corresponden con los muchachos desaparecidos.

Francisco Soria, hermano de Emmanuel, manifestó su agradecimiento a la población de Mar del Plata y el país que colaboró económicamente para poder costear los pasajes. - DIB -

## Rosario



Iglesia Tabernáculo de Restauración. - Google Street View -

### Condenan a pastor evangelista por nueve casos de abuso sexual

Un pastor evangélico de la ciudad santafesina de Rosario fue condenado ayer a 30 años de prisión por múltiples casos de abuso y acoso sexual que tuvieron como víctimas a nueve mujeres, siete de ellas menores de edad "y en situación de vulnerabilidad".

La sentencia que se conoció ayer al término de un juicio oral, recayó sobre Héctor Calixto Cabrera (60), pastor de la iglesia Tabernáculo de Restauración, ubicada en la zona sur de Rosario. - **Télam** -

## Ituzaingó

### Identifican al joven asesinado de un tiro en la cabeza

El joven asesinado de un tiro en la cabeza por un automovilista durante un presunto intento de robo en el partido bonaerense de Ituzaingó tenía antecedentes penales y vivía en la zona, al igual que el señalado tirador, un comerciante que se mantiene prófugo desde el lunes, cuando ocurrió el hecho. El fallecido fue identificado como Federico Rubén Córdoba (25). - **Télam** -

## Cayó en Avellaneda

### Detienen a acusada de drogar y matar a un hombre que conoció en una App de citas

Una joven de 19 años fue detenida acusada del homicidio de un hombre al que había conocido en una aplicación de citas, quien fue drogado con fines de robo y murió en su departamento del barrio porteño de Palermo, en 2021, informaron fuentes policiales. Los voceros añadieron que la misma joven está acusada de un hecho similar cometido en complicidad con su hermano y otra mujer en el barrio porteño de Chacarita en la misma época, cuando tenía 17 años, aunque en ese caso la víctima, si bien también fue drogada, no murió. La detenida fue identificada como Nicole Micaela Mambri (19), quien fue localizada por efectivos de la División Captu-

ras y Prófugos de la Policía de la Ciudad cuando circulaba en un automóvil por la calle Ameghino al 700 de la localidad bonaerense de Avellaneda, en la zona sur del conurbano bonaerense. Las fuentes indicaron que Mambri está acusada de los delitos de "homicidio en ocasión de robo y robo calificado por haber sido perpetrado en lugar poblado y en banda", llevados a cabo entre enero y febrero de 2021 y que tuvieron como víctimas a hombres. La pesquisa, a cargo de la Ufecri, que dirige el fiscal José María Campagnoli, junto con el Juzgado Nacional de Menores 2, síndica a la joven como autora del crimen de Salomón Alejandro Tarzi, en la madrugada del 11 de enero del 2021. - **Télam** -

## Doble crimen y suicidio en Olavarría

# "Era insoportable, el jueves exploté y agarré el martillo", la carta del homicida

**Explicó además** en el escrito que congeló los cadáveres "para que los puedan velar".

El hombre que asesinó a su pareja y al hijo adolescente de ésta y luego colocó sus cuerpos dentro del freezer de su vivienda de la ciudad de Olavarría, tras lo cual se suicidó, dejó una carta en la que confesó que cometió los ataques con una maza porque recibía malos tratos y era "insoportable y estresante" convivir con sus víctimas, y explicó que congeló los cadáveres "para que puedan velarlos", informaron fuentes judiciales y policiales.

"Yo sé que no se justifica lo que hice. Fue una reacción de la cual me arrepiento", escribió Marcelo Fabián Ene (40) al inicio del texto escrito a mano de dos carillas.

Al hacer referencia a que recibía malos tratos de parte de la mujer, dijo que estaba "cansado" de llegar del trabajo y tener que hacer las cosas de la casa como "cocinar", "lavar los platos" o hacer "los mandados".

"Yo era una mucama acá" y "me llenó los huevos" son otras de las frases de la carta del homicida, que está repleta de faltas de ortografía.

"Era algo insoportable y estresante llegar todos los días de trabajar y problemas tras problemas y yo no hacía más nada que trabajar, cocinar y dormir", señaló Ene en la carta donde además se quejó de que su mu-

jer no lo dejaba hablar con sus amigos, tomarse una cerveza o salir con la excusa de hacer "un mandando" porque desconfiaba de la relación que podía tener con la almacenera.

"El jueves exploté", confesó y detalló cómo cometió los crímenes de su pareja, María Sandra Aguer (53) y del hijo de ella, Thiago Contreras (13), de quien dijo que era un "maleducado".

"Me levanté sin decir nada, agarré el martillo, entré a la pieza sin mediar palabras y le di 10 martillazos en la cabeza y luego fui al futón y le di otros 10 martillazos al pendejo (sic)", a quien acusó de ser "maleducado, prepotente, caprichoso y altanero", entre otros calificativos.

"Fui un hijo de mil puta. Solo me queda pedir perdón, pero el perdón no arregla lo que hice. No le digan a mi vieja, tíenme al arroyo y listo", cierra la carta.

Finalmente, en una posdata, explicó que decidió congelar los cuerpos de ambas víctimas en el freezer del domicilio para poder velarlos.

"Los metí al freezer para que puedan velarlos como corresponde", dice esa frase final.

La fiscal Paula Serrano, de la UFI 4 descentralizada de Olavarría, aguardaba que en las próximas horas se realicen las autopsias al cuerpo de Ene y de sus víctimas Aguer (53) y Contreras (13).

De acuerdo a la pesquisa, los asesinatos, descubiertos ayer,



**Víctimas.** Marchan para pedir justicia por María Sandra Aguer (53) y Thiago Contreras (13). - **Redes** -

se habrían cometido el pasado jueves, por lo que para realizar los estudios forenses de los cadáveres hallados en el freezer es necesario primero llevar a cabo un proceso de descongelamiento.

En la escena del doble crimen, los pesquisas secuestraron una maza que sería el elemento que Ene empleó para cometer los ataques según él mismo confesó en la carta antes de ahorcarse.

"Se recogió una maza con la cual se habrían producido los golpes. Eso se compatibiliza visualmente con lo que se observa en la mujer y en el chico. Dependemos de la corroboración de la autoposia, aunque él lo confesó en una carta que también se secuestró en el lugar", dijo un investigador.

La carta, al igual que la maza y los celulares de los implicados, está siendo analizada por agentes de la Policía Científica

bonaerense.

Por otra parte, desde la Asamblea Feminista y Disidente de Olavarría impulsaron en redes sociales una concentración para las 17 de ayer para pedir justicia por María Sandra y su hijo Thiago.

"Paren de matarnos. El Estado es responsable", dice el flyer en el que se anunció la concentración, que fue difundido en las redes sociales.

La convocatoria fue en el Paseo "Jesús Mendia", ubicado frente a la municipalidad de Olavarría, sobre la Plaza Coronel Olavarría, en la calle San Martín al 2700.

El hallazgo de los tres cadáveres se produjo el martes por la tarde en un domicilio de la calle Lisandro de la Torre al 5000, del barrio Pellegrini, de dicha ciudad de la zona centro de la provincia de Buenos Aires. - **Télam** -

## Abogado de L-Gante cree que su libertad podría darse si se recaratula la causa

Storto cree que "hay una persecución importante contra su cliente".

El abogado de Elián Ángel Valenzuela, más conocido como L-Gante, el músico que desde principios de junio está preso por privación ilegal de la libertad y amenazas, aseguró ayer que su cliente estuvo "indefenso" y que, a partir de una serie de nuevas declaraciones que pueden hacer recaratular la causa, podría recuperar su libertad en las próximas horas.

Se trata de Diego Storto, abogado del cantante, quien aseguró ayer a Radio 10 y al canal C5N

que unas declaraciones tomadas en los últimos días, entre ellas la de una de las presuntas víctimas, "hicieron variar el marco legal de la calificación".

"En virtud de eso, vamos a solicitar una recalificación por la que está detenido. Elián está detenido no por lo que hizo, sino por cómo calificaron" el hecho, explicó el letrado.

"Lo imputaron por amenazas coactivas, por situaciones que no se dieron. Hace 90 días que una persona está presa sin un arma, sin marihuana, cocaína, ni venta de nada. Está preso porque estuvo indefenso y por quién es. Nada más que por eso", dijo el penalista.

Storto explicó que, desde su

punto de vista, el expediente "está mal calificado" y que el hecho "podría definirlo como una pelea de borrachos".

"Quiero dejar en claro que el Juzgado de Garantías lo dejó dos veces en libertad. Una vez lo excarceló y otra vez le dictó la morigeración de la detención. Yo entiendo que el criterio del juez es que no quiere que L-Gante esté preso", señaló Storto.

Por último, el defensor aseguró que "hay mucho trasfondo" y que "todas las causas son en Moreno o en General Rodríguez", por lo que opinó que en ese departamento judicial "hay una persecución importante contra L-Gante". - **Télam** -

España. El encargo del Rey

# Sánchez rechazó propuesta de Feijóo para formar gobierno de dos años

**Ante la falta de respaldos**, el líder del Partido Popular pidió ayuda para una investidura en solitario.

El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, rechazó ayer la propuesta del líder del Partido Popular (PP), Alberto Núñez Feijóo, para que lo ayude a formar un gobierno de dos años en solitario ante la falta de respaldos para su investidura, mientras los socialistas expresaron su confianza de mantenerse en el poder.

“He ofrecido un pacto de Estado, pero Sánchez prefiere pactar con los independentistas”, señaló Feijóo en una conferencia de prensa tras la reunión que mantuvieron ambos sobre su debate de investidura, previsto para el 26 y 27 de septiembre, en el que intentará formar gobierno. En el encuentro, que duró apenas una hora, el líder del PP le pidió a Sánchez que se abstenga en esa votación para facilitar una legislatura por dos años para luego convocar a elecciones.

Según Feijóo, España está ante “un momento histórico” en el que solo caben “dos alternativas”: la oferta que le presentó al PSOE o “dejar la gobernabilidad en manos de los independentistas”, que ve “envalentonados”, en referencia a las negociaciones que los socialistas mantuvieron con los partidos independentistas para lograr la presidencia del Congreso de los Diputados. La oferta del PP no es un Gobierno de coalición, sino unir fuerzas para “un gran pacto durante un tiempo” que permita “dismi-



**Las cabezas.** El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez (izq.), rechazó ayer la propuesta del líder del Partido Popular (PP), Alberto Núñez Feijóo. - Efe -

nuir la tensión y la polarización de la vida política para finalizar los bloques y los bloqueos, y resetear nuestro país”, añadió.

Feijóo le propuso a Sánchez un Gobierno que rechace “las solicitudes de referendo de independencia y de amnistía expresadas por los partidos independentistas” y que suscriba seis pactos de Estado: pacto de regeneración democrática, por el Estado de bienestar, por el saneamiento económico, por las familias, del agua y pacto territorial.

El PSOE rechazó la propuesta y consideró que, de esta forma, Feijóo demuestra que “no está trabajando pensando en la estabilidad de su país, sino en cómo salvar su pellejo”, según señaló la vocera del partido, Pilar Alegría, que manifestó que el líder conservador pasó de “querer derogar el

sanchismo” a “rogar al sanchismo”. Alegría reafirmó que su partido no va a apoyar la investidura de Feijóo del próximo 26 y 27 de septiembre.

La de Feijóo será “una investidura fallida” y una vez que haya quedado atrás, “conseguiremos

una investidura que dé estabilidad a nuestro país y que nos permita seguir avanzando y seguir desplegando nuevos derechos y conquistas sociales”, agregó la vocera del socialismo, informó la agencia de noticias Europa Press. - Télam -

## La composición después de las elecciones

El PP salió ganador en las elecciones legislativas del 23 de julio, pero sin una mayoría necesaria para formar gobierno, por lo que Feijóo asumió el encargo del rey Felipe VI de someterse a un debate de investidura en el Congreso, los días 26 y 27 de septiembre. Sin embargo, sus posibilidades son ínfimas, ya que dispone de un máximo de 172 votos, por debajo de los 176 de la mayoría absoluta de los 350 escaños del Congreso: los 137 del PP, los 33 del partido de extrema derecha Vox y los votos de dos diputados de pequeñas formaciones regionales.

Si Feijóo fracasa, Sánchez tendrá dos meses para conseguir los apoyos para ser investido, pero si tampoco lo logra, el Parlamento se disolvería y serían convocadas nuevas elecciones, probablemente a mediados de enero. - Télam -

## El paso de Idalia: vientos de 200 km/h y “marejadas ciclónicas catastróficas”

El huracán, “extremadamente peligroso”, alcanzó ayer por la mañana la costa de Florida, en Estados Unidos.

El huracán Idalia tocó tierra ayer a la mañana en el noroeste de la costa de Florida, en Estados Unidos, donde se registraban vientos máximos sostenidos en 205 kilómetros por hora y “marejadas ciclónicas catastróficas” que provocaron subidas del agua de dos metros, mientras se esperaba el nivel más alto para más tarde, informó el Centro Nacional de

Huracanes (NHC) estadounidense. “El Huracán Idalia extremadamente peligroso de categoría 3 toca tierra en Florida Big Bend”, publicó durante la mañana en la red social X (ex Twitter) el NHC.

Tras el paso del Huracán que amenazaba al estado de Georgia, Florida se enfrentaba a inundaciones por las que, según los meteorólogos estadounidenses, el nivel del agua podría subir hasta entre 3 y 5 metros en algunos puntos de Florida. Hasta el momento no había víctimas confirmadas, dijo el gobernador Ron DeSantis en rueda de prensa.

Casi 300.000 hogares se quedaron ayer sin electricidad en Flo-

rida y cerca de 100.000 en Georgia, detalló la web Poweroutage.us. “1.500 empleados federales han sido desplegados en las zonas afectadas”, dijo Deanne Criswell, responsable de la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias de Estados Unidos (FEMA).

Se pronosticaba que Idalia sea una tormenta tropical mientras se mueva cerca de las costas del noreste de Carolina del Sur y Carolina del Norte, entre anoche y hoy. Idalia se formó el domingo en la península de Yucatán, al suroeste de México, y alcanzó “alto volumen” en las aguas cálidas del Caribe, provocando fuertes vientos y lluvias en varios des-



Las palmeras y el reflejo del viento. - AFP -

tinios turísticos como Cancún. El lunes por la noche llegó a Cuba por el Cabo de San Antonio, con abundantes precipitaciones que dejaron inundaciones en varias localidades y a más de 200.000 usuarios sin electricidad, informaron las autoridades locales. - Télam -

## Por el mundo

**CANADÁ.-** Una de las Naciones Originarias encontró 79 posibles tumbas de niños y otras catorce de bebés sin identificar en un antiguo internado de la provincia de Saskatchewan. El internado de Beauval fue fundado inicialmente en 1860 y, según la Universidad de Regina, operó durante más de cien años. En 2013, un exguardia de las residencias del centro fue condenado por abusos sexuales y conducta obscena al agredir a jóvenes varones entre 1959 y 1967, reveló CTV News. - Xinhua -

**CHILE.-** El presidente Gabriel Boric firmó el decreto que oficializa el Plan Nacional de Búsqueda de víctimas de desaparición forzada durante la dictadura, a días de cumplirse el 50 aniversario del golpe de Estado liderado por el general Augusto Pinochet. - Télam -

**GABÓN.-** Un grupo de militares derrocó al presidente Ali Bongo después de que se diera a conocer que había sido reelecto en unos polémicos comicios celebrados el sábado, y lo puso “bajo arresto domiciliario”. - Télam -

**IRÁN.-** Suspendió de por vida a un levantador de pesas después de que estrechara la mano de un competidor israelí en un evento en Polonia. “La federación de halterofilia prohíbe de por vida al atleta Mostafa Rajaei acceder a todas las instalaciones deportivas del país y despide al jefe de la delegación para la competición, Hamid Salehinia”, anunció la federación. - Télam -

**JAPÓN.-** El primer ministro Fumio Kishida protagonizó ayer un video en el que se lo ve comiendo pescado de Fukushima para promocionar los productos de esta región, tras las restricciones chinas vinculadas con el vertido de las aguas de la accidentada central nuclear. - Télam -

**MÉXICO.-** Más de 46.000 cadáveres y restos humanos fueron almacenados sin identificar en morgues durante 2022, según un informe sobre “Servicios periciales y médico forenses 2023”, publicado ayer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). - Télam -

**REPÚBLICA DOMINICANA.-** Las autoridades detuvieron ayer a los propietarios de una empresa de plásticos donde presuntamente se originó la explosión que hace dos semanas dejó 33 muertos, informó el abogado defensor, quien calificó de “circo” la operación. - Télam -

## Selección

## Entradas: la AFA lanza una nueva plataforma paga

La Asociación del Fútbol Argentino (AFA) lanzó ayer una nueva plataforma, denominada "AFA ID", destinada a la compra de entradas para ver al seleccionado, que otorgará prioridad con tres categorías bien diferenciadas en precios y servicios. "AFA ID" hace su irrupción de cara a la primera doble fecha de Eliminatorias: Ecuador (7 de septiembre, en River) y Bolivia (el 12 en La Paz). Los espectadores deberán registrarse a través de [www.portal.afa.com.ar](http://www.portal.afa.com.ar) para crear un usuario y acceder a los distintos planes. Las categorías son: "Socio Bronce", "Socio Plata" y "Socio Oro". La primera, con vigencia anual, tiene un costo de \$ 24 mil; la segunda, con vigencia hasta julio de 2026, \$ 1.900.000; y la tercera, con vigencia hasta julio de 2026, \$ 4.900.000. - **Télam** -

## Empató Messi



En un partido muy flojo, el Inter Miami de Lionel Messi -no estuvo fino en las asistencias y falló en varias ocasiones- empató 0 a 0 con Nashville como local, por la 29ª fecha de la MLS de Estados Unidos, y complicó su clasificación para los playoffs de postemporada. - **DIB** -

## Breves

**RIVER.-** El entrenador Martín Demichelis concretó ayer por la mañana en el predio de Ezeiza el primer entrenamiento con todos los refuerzos tras el regreso de Gonzalo "Pity" Martínez de España, donde le dieron el alta médica. - **Télam** -

**TIGRE.-** El director técnico Lucas Pusineri acordó ayer condiciones, firmó su contrato y dirigirá hoy su primera práctica al frente del plantel, con miras a la continuidad de la Copa de la Liga Profesional (LPF). - **Télam** -

## Copa Libertadores. Palmeiras, rival en semis

## En los penales, Boca prendió la mecha de su sueño de séptima

El "Xeneize" fue más preciso en la definición que Racing gracias a "Chiquito" Romero, que atajó dos remates.

Boca se clasificó a las semifinales de la Copa Libertadores, en las que enfrentará a Palmeiras, de Brasil, al vencer anoche en Avellaneda a Racing por 4 a 1 en definición por penales, instancia en la que el arquero Sergio Romero atajó dos para desempatar el 0 a 0 de anoche y el anterior en la Bombonera.

De esta manera Boca, sin ga-

nar ninguno de los cuatro partidos de play offs, ya que con Nacional igualó también 0-0 de visitante y 2-2 de local en octavos, enfrentará a fines de septiembre a Palmeiras, que anoche empató sin goles como local ante Deportivo Pereira, al que había goleado por 4-0 en la ida jugada en Colombia.

Racing salió convencido a buscar el gol desde el inicio del partido y a ser protagonista, todo lo contrario a lo que hizo durante la primera etapa en la ida jugada la semana pasada en la Bombonera.

Con el dominio absoluto del mediocampo y con el equipo parado en zona rival, la "Academia", fue el que impuso las condiciones del juego con un correcto manejo de la pelota.

Boca, por su parte, trató de no desesperarse, se paró firme en defensa y no se animó a arriesgar en ofensiva.

Los minutos finales de la primera parte fueron los típicos de Copa Libertadores con la tensión característica, la pierna fuerte y sin precisión en el juego.

El "xeneize" arrancó la segunda etapa un poco más despierto de lo que mostró en la parte inicial, trató de tener la pelota y de pararse en campo contrario.

Racing (1) 0

G. Arias; G. Martinena, L. Sigali, G. Piovi, G. Rojas; J. Nardoni, A. Moreno, J. Gómez, J. Quintero, M. Romero y A. Ojeda. DT: F. Gago.

Boca (4) 0

S. Romero; L. Advincula, J. Figal, M. Rojo, N. Valentini, F. Fabra; C. Medina, G. Fernández, E. Fernández, M. Merentiel, E. Cavani. DT: J. Almiron.

**Definición por penales:** erraron Piovi y Sigali, convirtió Quintero (R); Convirtieron Zeballos, Janson, Cavani y Rojo (B). **Cambios:** ST L. Janson por Merentiel, M. Weigandt por Valentini (B); 16' B. Rodríguez por Moreno (R); 33' A. Almendra por Gómez, G. Hauche por Ojeda (R); 40' J. Campuzano.

**Árbitro:** Andrés Matonte (Uruguay). **Cancha:** Presidente Perón.



Desazón racinguista. - **Télam** -



Festejo. El "Xeneize" se metió en los cuatro mejores sin ganar en octavos ni en cuartos. - **Télam** -

El desarrollo del partido perdió brillo en cuanto a la generación de juego, se prestaron la pelota y ninguno pudo ser claro dominador.

Ya cerca del final, el cansancio y el desgaste físico de ambos equipos hizo que el espectáculo perdiera brillo para terminar nuevamente empatados sin goles durante los noventa minutos y definir al se-

mifinalista desde los doce pasos.

Y en esa instancia Romero, que luego confesaría que se iba "feliz y triste a la vez", porque es "hinchas de Racing" y le "dolió los silbidos de los hinchas", le contuvo los remates a Gonzalo Piovi y Leonardo Sigali para impulsar a Boca a semifinales de Libertadores después de tres años. - **Télam** -



Romero, verdugo en su casa. - **Télam** -

## Defensa y Justicia sigue haciendo historia

El conjunto de Florencio Varela superó 2-1 a Botafogo y alcanzó una nueva semifinal de Copa Sudamericana.

Defensa y Justicia volvió a hacer historia para sí y para el fútbol argentino al alcanzar, como hace dos años, una nueva semifinal de Copa Sudamericana, en esta ocasión tras superar por 2 a 1 en cancha de Banfield al sólido puntero del Brasileirao, Botafogo de Río de Janeiro, sacando partido del 1-1 registrado en el encuentro de ida.

"El Halcón" demostró, por si hiciera falta una vez más, que es uno de los mejores equipos argentinos del último lustro, dando la talla nada menos que ante el cómodo puntero Botafogo, que en 21 jornadas le

sacó nada menos que 11 puntos a su escolta, el poderoso Palmeiras. Y de hecho, el conjunto de Florencio Varela es el último equipo argentino en ganar un título internacional en ese lapso, después de obtener justamente la Copa Sudamericana 2021 y la Recopa Sudamericana de ese mismo año, nada menos que ante el campeón de la Libertadores, Palmeiras, y en Brasil.

Pero además en el plano local fue siempre protagonista en este tiempo, porque sistemáticamente se le fue desmembrando el plantel al final de cada temporada y supo reciclarse a partir de una gran conducción dirigencial, que fue contratando entrenadores enrolados siempre en una misma línea de juego, la del fútbol pulcro y ofensivo.

Ahora, para conocer a su rival de



Que pase el que sigue para los de Varela. - **Conmebol** -

semifinales, Defensa deberá esperar hasta hoy por la noche cuando en el estadio Morumbí su propietario, San Pablo, reciba desde las 19 al ecuatoriano Liga de Quito de Luis Zubeldía, que en la ida se impuso como local por 2 a 1. - **Télam** -

Defensa y Justicia (3) 2

E. Bologna; A. Sant'Anna, J. Malatini, T. Cardona y A. Soto; N. Tripicchio, K. Gutiérrez, D. Barbona y J. López; G. Togni y N. Fernández. DT: J. Vaccari.

Botafogo (2) 1

R. Fernández; L. Di Plácido, P. Sampaio, V. Cuesta y F. Marçal; Danilo, M. Freitas, Tchê Tchê y L. Fernandes; L. Henrique y D. Costa. DT: B. M. Silva do Nascimento.

**Goles:** PT 15' Fernández (D) y 45+3' Bologna (D), en contra, ST 26' Fernández (D). **Cambios:** ST 11' S. Solari por Gutiérrez (D), ST M. Ponte por Di Plácido (B); 15' G. Pires por Freitas (B) y M. Segovia por Danilo (B); 29' Janderson por L. Fernandes (B); 40' G. Alaniz por Togni (DJ) y C. A. por Henrique (B); 45' L. Pratto por Barbona (DJ), D. Cáceres por Solari (DJ) y S. Ramos Mingo por N. Fernández (DJ).

**Árbitro:** J. Ospina (Colombia). **Estadio:** F. Sola.

## Copa Argentina

# San Lorenzo pasó a Belgrano por la mínima y está entre los ocho

**El equipo de Boedo se impuso 1-0 en Santa Fe y en la próxima instancia se cruzará con San Martín de San Juan.**

San Lorenzo accedió anoche a los cuartos de final de la Copa Argentina, luego de vencer a Belgrano de Córdoba por 1 a 0, en un partido disputado en el estadio Brigadier Estanislao López de Santa Fe. En un encuentro con muchas acciones que convirtieron a ambos arqueros en figuras, los de Boedo se impusieron con un gol de cabeza de Federico Gi-

rotti, a los 11 minutos del primer tiempo. Con este resultado, San Lorenzo se medirá con San Martín de San Juan.

El equipo dirigido por Rubén Insúa salió a buscar el desnivel rápidamente con las trepadas de Malcom Braidá para rastrear a los delanteros y con Gonzalo Maroni haciéndose eje del juego desde el mediocampo, para alimentar a Nahuel "Perrito" Barrios, Adam Bareiro y al propio Girotti. Y esa diferencia la plasmó a los 11', cuando Jalil Elías dominó una pelota en mitad de cancha y se la puso en la cabeza a Girotti, quien estaba apenas entrando al área grande. El cabezazo del ex Talleres de Córdoba superó la estirada del arquero Manuel Vicentini y decretó la apertura.

Con el paso de los minutos, el partido se fue enredando. Entonces, San Lorenzo aplicó el juego que más le gusta, el de morder en todos los sectores de la cancha. A Belgrano le costaba generar juego en el mediocampo y poder alimentar a su centrodelantero Lucas Passerini, uno de los goleadores de la Copa de la Liga Profesional.

En el entretiempo, Barrios, quien arrastraba una lesión, se quedó en vestuarios y en su lugar ingresó el colombiano Carlos "La Roca" Sánchez para dejar libre a Maroni detrás de los delanteros. Belgrano entró con mayor deci-



**Al portador.** San Lorenzo, con su pase a cuartos de final. - Télam -

sión y ganas, por lo que arrinconó a San Lorenzo contra Augusto Batalla. El arquero del "Ciclón" se mostró seguro, tapó algunas y el palo lo ayudó en otra.

Girotti dejó el campo de juego, porque también arrastraba una lesión, y en su lugar ingresó el juvenil Iván Leguizamón. Esta situación expuso la falta de adquisiciones por parte de la dirigencia de San Lorenzo, ya que también Bareiro jugó entre algodones, con una molestia a cuestas.

A partir del minuto 15, Belgrano se mostró superior a punto tal de que recién a los 41' San Lorenzo tuvo su primera llegada con un disparo potente de Leguizamón

**Los de Boedo ganaron con un gol de cabeza de Federico Girotti, a los 11 minutos del primer tiempo.**

que el arquero Vicentini envió al córner de manera notable. Eso sí, en el tiempo adicionado San Lorenzo pudo cerrar el encuentro cuando Bareiro cabeceó un centro de Braidá, tapó Vicentini y Santiago Longo despejó antes que el paraguayo empujara el rebote. - Télam -

San Lorenzo

1

A. Batalla; R. Pérez, G. Campi y G. Hernández; A. Giay, J. Elías, G. Maroni y M. Braidá; F. Girotti, A. Bareiro y N. Barrios **DT: R. D. Insúa.**

Belgrano

0

M. Vicentini; F. Facello, A. Rébola, M. Troilo y L. Diarte; U. Sánchez, S. Longo, M. Marín y N. Schiappacasse; P. Chavarría y L. Passerini. **DT: G. Farré.**

**Gol:** PT 11' Girotti (SL).

**Cambios:** ST C. Sánchez por Barrios (SL); 10' I. Leguizamón por Girotti (SL); 14' F. Lencioni por Marín; F. Jara por Diarte y A. Amaya por Chavarría (B); 27' I. Hésar por Schiappacasse (B); 33' C. Auzquí por Maroni (SL); 39' T. Castro por Facello (B).

**Árbitro:** S. Zunino.

**Estadio:** Brigadier López.

## Tenis

## US Open: los hermanos Cerúndolo se quedaron en la segunda ronda

Francisco y Juan Manuel Cerúndolo quedaron eliminados ayer del US Open, el cuarto y último Grand Slam de la temporada del tenis.

Francisco, el mayor de los hermanos, se despidió tras su derrota ante el checo Jiri Vesely en el court 12. Número 20 del ranking ATP, perdió ante Vesely (437) por 6-7, 2-6, 6-3, 6-2 y 7-6, luego de 4 horas y 7 minutos de juego, en el primer enfrentamiento entre ambos. El mejor tenista de Sudamérica, luego de un comienzo errático, estuvo dos veces break arriba en el quinto set, pero no pudo aprovecharlo.

A su turno, Juan Manuel cayó frente al español Alejandro Davidovich Fokina, número 21 del



Sorpresa eliminación de Francisco Cerúndolo. - Twitter -

escalafón, por 6-1, 6-4 y 6-3. Hoy, por la misma segunda ronda, al mediodía jugará el platense Tomás Etcheverry ante el suizo Stan Wawrinka, en tanto que en el segundo turno lo hará Sebastián Báez con el brasileño Felipe Meligeni Alves. - DIB -

## Copa Argentina

## Talleres sigue: los penales son un karma para Colón

Talleres de Córdoba superó a Colón de Santa Fe por 3-1 en los penales luego de igualar en dos y se clasificó a los cuartos de final de la Copa Argentina. Los goles de Talleres fueron de Ramón Sosa y Gastón Benavidez, y en Colón anotaron Tomás Galván y Javier Toledo. En la tanda de penales, Guido Herrera le tapó dos a Javier Toledo y a Gian Nardelli y el tercero lo erró Alberto Espínola -lo pateó por encima del travesaño-; en Talleres fallaron Luis Sequeira y Ramón Sosa. El equipo santafesino llevaba seis penales errados de manera consecutiva en partidos y luego sumó otros tres en diez ejecuciones en el último tiempo. En la próxima fase, Talleres se cruzará con el ganador de Boca y Almagro, de la Primera Nacional. - Télam -

Talleres

[3]

2

G. Herrera; G. Benavidez, M. Catalán, J. Rodríguez y J. Portillo; R. Villagra, D. Ortegoza, V. Depietri y R. Garro; R. Sosa y N. Bustos. **DT: J. Gandolfi.**

Colón

[1]

2

I. Chicco; A. Espínola, F. Garcés, G. Nardelli y R. Delgado; S. Moreyra, F. Álvarez, D. Batallini, R. Botta y T. Galván; J. Benítez. **DT: N. Gorosito.**

**Goles:** PT 40' Galván (C), ST 12' Sosa (T), 16' Benavidez (T) y 36' Toledo (C). Penales convertidos: N. Bustos, G. Benavidez y M. Catalán (T); E. Meza (C); fallados: L. Sequeira y R. Sosa (T); J. Toledo, G. Nardelli y A. Espínola (C). **Cambios:** ST L. Sequeira por Portillo (T), 4' L. Picco por Moreyra (C), 17' L. Suárez por Ortegoza (T), 19' S. Pierotti por Álvarez (C) y R. Ábila por Benítez (C), 31' M. Gómez por Garro (T), 33' E. Meza por Batallini (C) y J. Toledo por Galván (C). **Incidencias:** PT 3' R. Botta (C) falló un penal.

**Árbitro:** P. Giménez.

**Estadio:** Islas Malvinas.

## Copa Argentina



Milito, ayer, junto al DT "santo", Monasterio. - Télam -

## Milito dejó de ser el DT de Argentinos

El entrenador Gabriel Milito le puso punto final anoche a su ciclo en Argentinos Juniors, tras la derrota 0-1 que el equipo sufrió a manos de San Martín de San Juan, en la cancha de Belgrano de Córdoba, por octavos de final de la Copa Argentina. "Acabo de hablar con los dirigentes y los jugadores. Debido al cansancio que se siente, decidí hacer un punto final en mi etapa como DT de Argentinos Juniors", destacó el exzaguro de Independiente y de Barcelona, de 42 años.

Luego de tres temporadas al frente del plantel de la institución de La Paternal, el director técnico resolvió alejarse del cargo porque "la experiencia en el fútbol me indica cuándo es el momento de ponerle el cierre a una etapa", dijo. - Télam -

## La derrota

San Martín de San Juan, que milita en la Primera Nacional, superó 1 a 0 a Argentinos con tanto de Alexis Vega, a los 43' del segundo tiempo. Los sanjuaninos seguirán su camino en la competencia, en la accedieron por primera vez a los cuartos de final, instancia en la que enfrentarán a San Lorenzo. - Télam -

Argentinos

0

A. Martín Arias; M. Di Césare, M. Torrén y L. Villalba; J. Cabrera, A. Rodríguez, F. Moyano, y R. Cabral; A. Lescano; L. Gondou y G. Ávalos. **DT: G. Milito.**

San Martín

1

M. Monllor; M. Llano, A. Aguirre, G. Heredia, J. Villegas y D. Álvarez; N. Pelaitay, J. Blanco y S. González; L. Regalado y M. Donato. **DT: C. Monasterio.**

**Gol:** ST 43' Vega (SM). **Cambios:** ST M. Arturia por Regalado (SM); 12' F. González Mentilli por Cabrera (AJ), S. Montiel por Torrén (AJ) y L. Heredia por Cabral (AJ); 16' F. Domínguez por Lescano (AJ); 20' C. Ludueña por Donato (SM) y A. Vega por González (SM); 27' F. Redondo por Villalba (AJ); 33' A. Masuero por Heredia (SM).

**Árbitro:** Luis Lobo Medina.

**Estadio:** Julio C. Villagra.